
	

2020 年度第 10 回こむ 1会運営委員会	会議録	

日時：2021 年 6 月 10 日(木)・13 時 30 分～15 時 45 分	 	

場所:ぷらざこむ 1・21AB 室及び Zoom によるリモート会議	

	 	 	

議事進行・記録担当:E 班	

A 班	 東（宝塚市自然保護協会）、篠原（宝塚家族会）、大西（手話さわやか）	

欠：（一致バラばらの会）、（うらら宝塚）	

B 班	 榎本（信天翁）、中下（エリアナウス）	

欠：（おもちゃの診療所）、（ゆめふうせん）、（つながりづくりネット）	

C 班	 三島（広域ボランティア）、出口（テープライブラリー）、中小路（個人）	

高原（情報ボラネットワーク）、角田（紙芝居研究会)	

D 班	 原（ランチボックス）、油井（個人）、岡田（専心会）、佐々木（武庫川づくりと流域連携を進める会）、	

	 	 	 平井（おあや座）	

E 班	 村中（個人）、小島・栗山（第 6 民児協）、松崎（歌楽多笑一座）、山本（武庫川流域圏ネットワーク）	

欠：（三線てぃんがーら）	

・岡本(財団)	 ・沼田(ボラセン)	 		

	 ・一般会員	 ・金子（はっぴーばーばら）、村井（売布まち協）、平山（個人）	

	

＜＜報告・連絡事項＞＞	

１．会則見直しワーキンググループ（原）…添付資料参照	

	 コロナ禍で、ぷらざこむ１の閉館などの影響を受けて、順調に進まない部分もあったが、必要に応じて

財団の岡本代表にも同席を願い、現行の第１条～第 4 条についての検討を行った。その結果、１条【名称】

と４条の【事務局】は変更を行わず、２条の【目的】と３条の【活動】については、分かりやすく具体的

な表現に変更する案を作成しました。	

この案については、６月中により多くの方からの意見を聞いて、７月１０日の運営委員会で検討。８月	

１０日の運営委員会に修正案を提出。その後、総会に諮る予定で進めたい。	

	

２．広報ワーキングチーム（中下、榎本）	

	 	 	 財団の HP とは別に、こむ１会での有料サーバーを利用することが望ましいと考えている。諸経費を合わ

せて年間 4,000 円程度の予算が必要と考えられる。	

	 	 	 HP のリニューアルによって、情報提供を増やしていきたい。HP の維持・管理についての検討課題もいく

つかありそうです。	

	 	 	 デジタル版マガジン的なものも考えていきたい。	

	 	 これらの問題については、広報ワーキングチームを中心として検討を進めたい。	

	

３．（仮称）コロナ禍での交流をどのようにしていくか（榎本）	

	 	 	 このテーマについては、本日の運営委員会が終了後に、この場で相談の機会を設けたいので、皆さんご参加	

	 	 ください。	

	

４．その他のワーキングチームからの報告	

	 	 	 本日はなし。	

	

５．「宝塚福祉コミュニティー連絡会」（村中）	

	 	 	 村中と東が参加しました。こむ 1 会からは「5 月・6 月の運営委員会は ZOOM を利用して行いました」と	

	 	 報告。	

	

６．会計報告（高原）	

	 	 	 ボイスレコーダー、ZOOM 機材の購入で 10,125 円を支出。残高は 252,924 円となりました。	

	



	

７．財団からの報告（岡本）・・・添付資料参照	

	 ①３F フリールーム利用申請は、なし。	

	 ②早期利用申請は、なし。	

	 ③ガーデニング広場で、カセットボンベやゴミが散乱していることが何回かあり、警察に通報しました。	

	 	 休館日や閉館後には、チェーンや門扉を閉めることにしました。	

	 ④緊急事態宣言発令で、工作室ウッドデッキの修繕作業に変更がありました。	

	 ⑤緊急事態宣言発令で、宝塚福祉コミュニティプラザ内の駐車場の利用に変更があります。	

	 ⑥日曜日の、こむ２のカギの受け渡しに変更があります。	

	

８．ボランティア活動センター	からの報告・連絡事項（沼田）・・・添付資料参照	

	 ①ボタンティア活動助成・活動活性費助成金の振り込みは６月１７日（木）。	

	 ②ワンランクアップ傾聴講座は８月４日（水）、１８日（水）１３:３０～１５:３０に延期。	

	 ③「壁がなければ」～生きるということ～、「絵本カフェ」は、ぷらざこむ１の使用制限次第で中止・延期。	

	 ④ボランテイア活動センターの見直しについて	

	 	 ・ボランテイア活動センターの今後のあり方、支援方針・内容、役割等の見直しを行うため「運営委員会	

ワーキング」を立ち上げ検討しています。皆様のご意見をボラセンまでお寄せください。	

	

＜＜議案＞＞	

１.外部会議	「大型児童センター運営委員」の就任承諾依頼（原）	

	 ・「大型児童センター運営委員会」はどんな会。こむ１会として受けるのか？（承認）	

	 ・引き続き原氏が委員を引き受ける。（承認）	

	 	

２.クッキングルームの利用者会について（三島）	

	 	 小委員会がなくなってから片付け方に問題があり、乱れている。	

常時利用グループ	（専心会、喜久の会、ココロンクラブ）さんに、入ってもらい、誰が使っても	

片付け易く、解りやすいルール作り。	

施設改善ワーキングチーム内で、クッキングルームワーキングチーム（仮）を立ち上げるのは、どうか。	

（承認）	

	

３．こむ１会のサーバー、メールマガジンの整備について（中下、東、榎本、村中）	

	 	 	 現在の HP は更新が難しいがワードプレスだと家からでもワードが使える人なら更新できる。	

システムを導入するためにはサーバー必要。	

	 まずは一年やってみる。（年間約 4000 円位）（承認）	

	

４．ワーキングチームの振り分け、活動について	

	 資料参照。	

大掃除ワーキングチームについては交流ワーキングチームと合流する（承認）	

ワーキングチームの活動について、もう少し自由な形で緩くて良いのでは、との意見。	

	

その他	

・「しぇあ～キッチン」について説明については、財団より説明に時間が欲しいとのことで、次回持ち越し	

・総会まで２回の運営委員会 7 月は ABC 班、8 月は DE 班が担当しては、どうか？（承認）	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	 	 			 	 次回運営委員会	 7 月 10 日（木）13:30～15:30		(担当:ABC 班)	


